

Pemuda di Ciputat Jadi Korban Penganiayaan, Polisi Selidiki Pelaku

Suhendi - TANGSEL.JARNAS.OR.ID

Feb 9, 2025 - 18:48



TANGSEL – Seorang pemuda bernama Muhammad Ravyansyah (19) menjadi korban dugaan penganiayaan di Jl. Ceger Raya, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan, pada Minggu (9/2/2025) dini hari. Korban mengalami luka sobek di kepala dan leher akibat serangan tiga orang tak dikenal yang diduga membawa senjata tajam.

Berdasarkan keterangan korban, pada Sabtu (8/2/2025) sekitar pukul 19.00 WIB,

ia datang ke rumah temannya yang bernama Demo di daerah Cipadu untuk mengantar sepatu. Setelah itu, korban bermain PlayStation hingga pukul 22.00 WIB dan kemudian tidur di rumah temannya.

Pada Minggu (9/2/2025) sekitar pukul 04.00 WIB, korban bangun dan memutuskan untuk pulang ke rumahnya di Jl. Cendrawasih Pintu Air, Kelurahan Sawah, Kecamatan Ciputat. Saat melintas di Jl. Ceger Raya, antara Kelurahan Pondok Karya dan Kelurahan Pondok Aren, sekitar pukul 04.10 WIB, korban tiba-tiba dipukul dari belakang hingga terjatuh dari motornya.

Tidak lama kemudian, tiga orang pelaku yang mengendarai satu unit motor mendekati korban. Dua di antaranya turun, salah satunya membawa senjata tajam yang diduga celurit. Kedua pelaku tersebut mendekati motor korban, sementara korban berusaha melindungi motornya.

Saat situasi semakin genting, beberapa warga yang hendak berangkat sholat subuh melintas di lokasi. Tak lama setelahnya, muncul rombongan sekitar 15 orang yang diduga bagian dari kelompok pelaku. Melihat situasi tersebut, ketiga pelaku langsung kabur mengikuti rombongan tersebut.

Seorang pengendara motor yang melintas kemudian menghampiri korban dan menanyakan kondisinya. Korban kemudian diantar ke rumah sakit terdekat untuk mendapatkan pertolongan medis.

Polsek Ciputat Timur yang menerima laporan segera mengirimkan tim untuk melakukan pengecekan di lokasi kejadian. Adapun petugas yang turun ke lapangan adalah:

IPTU M. Iwan Setiawan (Pawas Piket)
IPDA Jajat Sudrajat (Panit Reskrim)
Bripka Uman Siswanto (Piket Binmas)
Bripka Heri Trisdiyanto (Piket Reskrim)
Brigadir Suhadi Winata (Piket Reskrim)
Bripda Dimas Prabangkoro (Piket Samapta)

Kapolsek Ciputat Timur, Kompol Bambang Askar Sodik, S.H., M.H., menegaskan bahwa pihaknya akan terus menyelidiki kasus ini untuk mengungkap identitas para pelaku.

“Kami telah melakukan pemeriksaan terhadap korban dan mengumpulkan informasi dari lokasi kejadian. Saat ini, kasus ini dalam penyelidikan, dan kami akan terus mendalami untuk mengungkap pelaku serta motifnya,” ujar Kompol Bambang.

Korban juga telah diarahkan untuk membuat laporan resmi di Polsek Pondok Aren guna proses hukum lebih lanjut.

Pihak kepolisian mengimbau masyarakat untuk lebih berhati-hati saat melintas di jalanan yang sepi pada malam hingga dini hari. Jika menemukan hal mencurigakan, masyarakat dapat segera melaporkannya kepada pihak kepolisian setempat. (Hendi)